

	<b>Anfragen-Nr.</b>	
	<b>EAF-0039/2020</b>	

# Einwohneranfrage

Frau M.  
99817 Eisenach

<b>Betreff</b>
<b>Einwohneranfrage - Ausstellungen im Thüringer Museum</b>

## I. Sachverhalt

Seit Jahren steht dem Thüringer Museum eine Direktorin vor. Aber von den schönen Sammlungen des vor gut 100 Jahren von Eisenacher Bürgern gegründeten Museums sieht und erfährt man noch immer nichts.

Die Dauerausstellung im Schloß ist antiquiert, sie lockt keine Gäste an. Die Gemäldeausstellung im Marstall war, was ihre Qualität betrifft, eher peinlich für Eisenach.

Die kostbare Sammlung mittelalterlicher Schnitzplastik wird ungenügend präsentiert und beworben.

## II. Fragestellung

1. Ist es überhaupt noch vertretbar, dass die Kulturstadt Eisenach dieses Potenzial auch weiterhin nicht nutzt?
2. Welche Gründe gibt es, dass in Eisenach die Arbeit im Thüringer Museum offenbar nicht funktioniert, obwohl andere Museen, die alle mit Personal- und Geldmangel zu kämpfen haben und z.T. noch unter anderen erschwerten Bedingungen arbeiten, ständig in der Öffentlichkeit präsent sind?
3. Gibt es zwecks Verbesserung der Situation eine Zusammenarbeit mit dem Thüringer Museumsverband?
4. Welche Gründe gibt es, dass es in den seit Jahren leerstehenden Museumsräumen keine Sonderausstellungen aus den Sammlungsbeständen gibt, obwohl das Team des Museums. ähnlich wie es in anderen vergleichbaren Museen üblich ist, dieses selbst leisten könnte?
5. Wann ist mit der Umsetzung des Stadtratsbeschlusses zu rechnen, dass die Direktorin des Thüringer Museums persönlich im Kulturausschuss über ihre Arbeit berichtet und sich den Fragen der Abgeordneten stellt?

Frau M.  
99817 Eisenach